

野のはなだより 2023.9

酷暑と言われた夏も終わり、ゆっくりと秋の気配を感じます。楽しみだったプールでは顔が濡れるのが嫌だった子も顔を水につけられるようになり、随分と水に親しめたようです。また、着替えも上手になりました。乳児はベランダでの水遊びに毎日工夫があり、じっくり楽しんでいました。日差しも和らぎ、これからは戸外での活動が多くなります。しばらくは暑さ指数を確認し、体を慣らしつつ、日陰で休みながら熱中症に配慮した活動を進めて参ります。また10月のおやこであそぼうディの活動も今月から始まります。懇談会では、子どもたちの成長の姿を保護者の皆さんと共有し、今後の保育に繋げたいと思っています。また交流の機会にもしていますので、ぜひご都合をつけてご参加ください。



おやこであそぼうディについて

年間予定通り10月7日(土)に行います。園行事なので、ご家庭での保育にご協力ください。
乳児クラスも企画していますので、親子でご参加ください。
内容などの詳細については、別途お知らせをいたします。

7月より
中村花顯さん(栄養士)が入職しました。
8月末で
稲葉亮子さん(調理師)が退職しました。
9月より
阿部由希さん(保育士)が入職しました。



保育園では生活リズムを整え、睡眠・遊び・食事をしっかり取り、年間を通して薄着を心がけ、丈夫な身体づくりを目指しています。

決まった時間に就寝して、決まった時間に自然に目が覚めるようリズムを整えましょう。十分に身体が目覚めてから朝食を楽しくとり、排便の習慣をつけて一日を気持ちよく過ごせるように、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



東京都の事業として 018サポートが始まります。

0歳から18歳までを対象に月額5000円の補助が受けられます。
これは保護者からの申請が必要で、9月1日から受け付けが開始されます。
詳細は園内掲示のポスターをご覧ください。

- * 運営についてなど、お気付きのことがございましたら、お気軽に事務所までお声掛け下さい。
- * あのねBOXもご利用ください。